## Avis aux médias

Le 15 février 2008 N° A/7

## VISITE DU MINISTRE BERNIER EN COLOMBIE ET EN HAÏTI

Le ministre des Affaires étrangères, l'honorable Maxime Bernier, effectuera une visite en Colombie et en Haïti, du 18 au 23 février, dans le cadre du renouvellement de l'engagement du Canada dans les Amériques.

Du 18 au 20 février, le ministre visitera Bogota où il rencontrera les dirigeants du gouvernement colombien pour discuter d'enjeux bilatéraux et régionaux clés, notamment des relations commerciales croissantes entre les deux pays et de l'importance que revêtent pour le Canada la liberté, la démocratie, les droits de la personne et la primauté du droit.

Le ministre Bemier se rendra ensuite en Haïti, du 20 au 23 février, dans le but de renforcer, au plus haut niveau, le leadership soutenu du Canada en ce qui concerne l'aide apportée à Haïti. Ce rôle constitue un des principaux objectifs du renouvellement de l'engagement du Canada dans les Amériques.

Le Canada contribue substantiellement aux efforts de stabilisation et de reconstruction déployés en Haïti. Le ministre profitera de sa visite pour souligner l'appui du gouvernement du Canada à la professionnalisation du service de police haïtien et au renforcement des capacités en matière de gestion frontalière.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias des Affaires étrangères Affaires étrangères et Commerce international Canada 613-995-1874 www.international.gc.ca/index.aspx?lang=fr

